



## 6月の区長メッセージ

品川区長 濱野 健



皆さんおはようございます。今年度も早いもので、もう2ヶ月が過ぎました。異動した方々も新しい職場・新しい仕事に慣れて、エンジン全開で走っていることと思います。

さて、先日イメージアップ推進本部会議が開かれました。私も冒頭に参加し、ひとつの提案をいたしました。それは、この運動について方向性を少し見直してはどうかということです。

今までの運動は、どちらかというところ接遇の向上やスピードアップなど、職員の仕事の向上に力を注いでいたと思います。これはこれで重要なことで大きな成果をあげてきました。

そこで、今回これに加えて、職員や区役所よりもっと広い範囲を視野に入れよう、区役所のイメージアップだけでなく品川区全体のイメージアップ運動にしてはどうかということです。

「この品川区に住み続けたい」、あるいは、「あの品川区にぜひ住んでみたい」、そういうお気持ちを多くの方々に持っていただく、そのような運動に進化できないか、ということをお話ししました。その後、本部会議で各部長が本格的な議論をして下さったと思います。ぜひ職員全体の運動として取り組んでいただければ、幸いです。

梅雨の季節、集中豪雨などで緊急出動があるかもしれません。関係者は油断のないようお願いいたします。また、体調を崩しやすい季節です。健康に気をつけながら、頑張りましょう。

(この区長メッセージは、6月3日の朝の放送で流したものです。イメージアップ事務局より)